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AGENZIA di CITTADELLA

Pivato Silvano
Via Ca' Nave, 103 D
35013 Cittadella - PD
T. 0499565699
vittoriacittadella@gmail.com

Carissimi Fontanivesi,
l’editoriale del mese di luglio rappresenta per tutti noi 
il “giro di boa” nel quale poter condividere sia i risultati 
raggiunti che quelli ancora in itinere della programma-
zione annuale. I contributi curati da Assessori e Consi-
glieri nelle pagine seguenti infatti riportano le iniziative 
in cui l’Amministrazione Comunale ha profuso mag-
giori sforzi ed impegno ma, soprattutto, danno anche 
conto - seppur sinteticamente - dei risvolti sociali e 
relazionali che scaturiscono dalle iniziative in parola.
La chiave di volta ed il cambiamento di paradigma che 
viene imposto a tutte le Amministrazioni Pubbliche 
con l’avvento del PNRR (Piano Nazionale di Ripresa e 
Resilienza), risiede proprio nel pensare, progettare, 
realizzare e gestire nel tempo iniziative che abbiano un 
profondo impatto sul sistema relazionale (intendendo-
si tutte le possibili relazioni tra Persone, Spazi, Enti ed 
Associazioni) e sociale della Comunità di riferimento 
e, di conseguenza, del Paese.
È importante precisare che i progetti a cui mi riferisco 
non sono solo quelli riguardanti le opere pubbliche, 
ma, nella nuova programmazione Europea vengono 
ricompresi alcuni pilastri fondanti e fondamentali per 
un nuovo rilancio e sviluppo dell’Italia e dell’Unione; 
solo per citarne alcuni si parla di digitalizzazione, cul-
tura, transizione ecologica, istruzione, infrastrutture, 
inclusione e coesione.
Proprio avendo riguardo a due di questi temi, con la 
consapevolezza però che gli altri verranno trattati da 
Assessori e Consiglieri nei propri articoli, vorrei porre 
l’accento riguardo alla digitalizzazione ed all’istruzio-
ne. La prima si presenta come un processo necessario 
ed ineludibile per un futuro sempre più connesso che, 
al contempo, siamo consapevoli di dover gestire e go-

vernare per non restare indietro rispetto ad un mondo 
che di certo non si fermerà per aspettarci. Da un lato 
infatti stiamo agendo sugli aspetti di “infrastruttura 
digitale”, spingendo la migrazione al cloud e accele-
rando l’interoperabilità tra enti pubblici con l’obiettivo 
di snellire le procedure per il cittadino, dall’altro lato 
invece vengono estesi i servizi a disposizione dei citta-
dini, migliorandone l’accessibilità e la sicurezza nella 
fruizione.
Altro tema sul quale poniamo grande attenzione e di 
pari passo ingenti investimenti è quello relativo all’i-
struzione ed alla scuola; dopo i lavori effettuati lo 
scorso anno per migliorare la salubrità delle aule dei 
tre plessi e rifare interamente l’impianto termico della 
Scuola Battisti, quest’anno abbiamo concentrato co-
spicue risorse per realizzare i lavori di riqualificazione 
interna della primaria Battisti, con la volontà di con-
segnare - al rientro dalle vacanze estive - alle Studen-
tesse, agli Studenti, alle Insegnanti ed a tutte le Fa-
miglie una struttura che garantisca maggior sicurezza 
e comfort di lavoro, ma soprattutto una struttura che 
sia funzionale ed all’altezza dei loro sogni e delle loro 
aspettative.
Nell’augurare a tutti voi di poter trascorrere una piace-
vole e serena estate, colgo l’occasione per ringrazia-
re tutti i Volontari e tutte le Associazioni che durante 
l’anno, collaborando tra loro, riescono a tenere viva ed 
offrire opportunità di aggregazione e svago alla nostra 
Comunità.

A presto

Il Sindaco
Edoardo Pitton

LA GESTIONE DEL TERRITORIO

ATTIVIAMO IL CENTRO!
Lo scorso 4 luglio si è tenuto l’incontro di condivisione 
e di discussione del masterplan per il nuovo campus 
sportivo e scolastico, nonché dell’intervento di riqua-
lificazione della piazza del capoluogo. Il progetto si 
pone l’obiettivo di creare un sistema di spazi pubblici 
aggregativi e dedicati all’attività sportiva che, insieme 
alle scuole, definisca un vero e proprio campus e che 
agisca come una nuova centralità per il centro urba-
no di Fontaniva. Quello previsto, in buona sostanza, è 
uno spazio urbano di ampio respiro, intrinsecamente 
legato al tessuto esistente che, oltre ad essere campus 
e parco sportivo, è anche spazio dedicato alla cittadi-
nanza per eventi, spettacoli e celebrazioni. L’interven-
to ricade all’interno di un sistema di azioni strategiche 
per il riequilibrio ecologico del territorio e prevede la 
realizzazione di una rete di viali pedonali sui quali af-
faccia una serie di stanze tematiche dedicate a diverse 
attività ludico-sportive e un’ampia zona da utilizzare 
per eventi, attività collettive, performance e spettaco-
li. Saranno ricavate delle aree sportive strutturate, co-
stituite da un palazzetto polifunzionale per lo sport e 
l’aggregazione civica, un campo da gioco per la palla-
canestro, un’area playground con arredi e attrezzature 
dedicate ai più piccoli e sarà dedicato dello spazio e 
un nuovo parcheggio mitigato nel paesaggio attraverso 
l’uso della vegetazione. Particolare attenzione è desti-
nata alla dimensione ecologica, mediante l’ampio im-
piego di alberature, capaci di attenuare l’effetto isola 
di calore, nonché di pavimentazioni drenanti in grado 
di disperdere rapidamente nel terreno l’acqua che po-
trebbe accumularsi in caso di intense precipitazioni. 
Il progetto prevede anche alcuni interventi di riqua-
lificazione di piazza Umberto I, dell’area antistante il 
Municipio, della piazza del Sagrato e di piazza Mons. 
Pietro Nichele. Durante la serata, partecipata da una 
nutrita rappresentanza di cittadini ed esponenti delle 
associazioni del territorio, sono emerse idee ed osser-
vazioni puntuali e costruttive che verranno recepite in 

fase di progettazione definitiva. L’amministrazione ha 
infatti voluto confrontarsi con tutti coloro i quali pra-
ticano con costanza gli spazi interessati dal progetto, 
così da poterne recepire le esigenze e le specifiche ne-
cessità. Colgo l’occasione per ringraziare i cittadini, i 
rappresentanti delle istituzioni e associazioni culturali, 
sportive, scolastiche e religiose che hanno preso atti-
vamente parte al confronto, apportando un prezioso 
contributo alla buona riuscita del progetto.

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

EDOARDO PITTON
Sindaco

I SALUTI DEL SINDACO

Via Caduti sul Lavoro,11 - 35014 FONTANIVA (PD)
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MANUTENZIONE DELLE AREE VERDI COMUNALI
Grazie al proficuo dialogo tra il Comune di Fontani-
va e il Servizio Forestale Regionale, sono stati stan-
ziati 80.000 euro dalla Regione Veneto per interventi 
di miglioramento boschivo e cure colturali ai rimbo-
schimenti esistenti. I boschi oggetto di manutenzione 
sono situati a nord di Via Cavalieri d’Italia, in Quartie-
re Resistenza, e a Fontanivetta, tra Via del Beato e Via 
dell’Argine. Gli interventi di manutenzione prevedono 
la rimozione degli alberi caduti e delle piante parzial-
mente schiantate e con segni visibili di rischio di cadu-
ta, la ripulitura delle specie esotiche presenti (come la 
palma invasiva) e delle infestanti, la sostituzione delle 
piante rimosse mediante un rinfoltimento con piantine 
forestali di specie autoctone della foresta planiziale.

Per quanto riguarda le aree verdi, è in pieno corso di 
attuazione il Piano di Manutenzione del Verde che pre-
vede otto sfalci annuali delle zone interessate, per un 
impiego complessivo di 47.500 euro. Sono stati investiti 
ulteriori 12.720 euro per interventi di potatura delle al-
berature non comprese nei Boschi di Pianura comunali.
Per quanto concerne invece il Bosco Fontaniva, la ma-
nutenzione dello stesso, in gestione a Etifor, non grava 
sulle casse comunali. Il piano di governo dell’area pre-
vede comunque uno sfalcio a cadenza mensile e un’ir-
rigazione regolare dell’area. Allo stato attuale sono 
stati condotti, nella porzione nord, due sfalci e due in-
terventi di irrigazione, compatibilmente con le scarse 
disponibilità irrigue che caratterizzano l’anno corren-
te. Nonostante la siccità alla quale stiamo tristemen-
te assistendo, l’impianto si trova in buone condizioni 
ma, nel caso di una mortalità superiore a un fisiologico 
10%, si procederà con un intervento di reimpianto nei 
mesi autunnali. Anche quest’ultima operazione non 
andrà a gravare in alcun modo sulle casse comunali.

Alberto Trento

PASSERELLA CICLOPEDONALE SUL FIUME BRENTA
Come già anticipato in occasione dell’ultimo Consiglio 
Comunale, nell’aprile del 2021 ANAS ha comunicato al 
Comune di Fontaniva la sospensione dell’autorizzazio-
ne all’esecuzione dei lavori sulla struttura del ponte. Le 
motivazioni addotte da ANAS, conseguenti all’attività 
“di riordino del catasto stradale” dell’Ente stesso, risie-
dono nella eccessiva interferenza tra la nuova struttu-
ra della passerella ciclopedonale e quella esistente del 
ponte. È stata quindi richiesta al Comune di Fontaniva 
l’individuazione di “interventi che non alterano signifi-
cativamente il comportamento globale della costruzio-
ne”. I progettisti incaricati hanno quindi provveduto a 
definire e inoltrare ad ANAS, nel mese di ottobre 2021, 
una soluzione tecnica che consente di separare il nuovo 
intervento dai manufatti preesistenti, mediante specifi-
ci giunti di appoggio. Lo scorso 11 maggio, ANAS ha ri-

lasciato parere favorevole alla soluzione proposta, rite-
nendo che le modifiche apportate siano risolutive delle 
problematiche emerse. Risolta quindi la complicazione 
derivate dall’interazione delle due strutture, è stata ora 
avviata la revisione del progetto della passerella stessa. 
Nel corso di questa fase sarà prestata particolare at-
tenzione da parte dei progettisti e dell’Amministrazione 
Comunale alle prestazioni strutturali che la passerella 
assumerà, in seguito delle modifiche richieste da ANAS, 
al controllo e alla gestione dei costi dell’opera e alla re-
peribilità dei materiali previsti, al fine di perseguire il 
maggior interesse pubblico, l’economicità e la rapidità 
di realizzazione dell’opera stessa.

RIFACIMENTO DEI MARCIAPIEDI DEL QUARTIERE 
DEI FIORI
L’amministrazione comunale ha stanziato, per l’anno 
corrente, 300.000 euro per la riqualificazione dei mar-
ciapiedi del territorio comunale. L’attenzione princi-
pale è stata rivolta alle situazioni di maggior degrado, 
localizzate in via prioritaria nel Quartiere dei Fiori. Le 
attività di indagine e progettazione, affidate ai Geo-
metri Associati Pol e Zorzi, ha visto una prima fase di 
rilievo puntuale con l’individuazione dei diversi stadi 
di degrado dell’infrastruttura e, conseguentemente, 
una proposta di intervento specifica per ciascuna ti-
pologia di deterioramento. La redazione del progetto 
definitivo-esecutivo è attualmente alle battute finali. Si 
prevede l’inizio dei lavori entro l’autunno.

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

AGGER CO.
C O S T R U Z I O N I  E D I L I

Viale del Commercio 42 Cittadella PD | T. 049.5971382 | www.aggerco.it
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IL VOLONTARIATO 
A SAN GIORGIO IN BRENTA

Nei primi sei mesi dell’anno i vari Gruppi e Volontari 
del Paese si sono messi a disposizione per numerosi 
eventi.
Il 6 Marzo con il BATIMARSO, tradizione che chiude 
l’Inverno e apre le porte alla Primavera, è stato il primo 
appuntamento in Piazza Don Mozzato con Famiglie e 
Bambini che hanno con rumore ed allegria scacciato la 
stagione fredda.
In occasione dell’evento “Cultura dei Borghi”, pro-
mosso dall’Assesorato alla Cultura, il Gruppo Nuove 
Iniziative ha accolto presso il punto di arrivo, Villa Bor-
romeo Fantoni, tutti i ciclisti che hanno partecipato.
Il 3 aprile si è festeggiata l’Aratura nella zona dei Pa-
radisi, dove numerosi trattori si sono sfidati “nell’ara-
tura migliore”. 
Successivamente il Gruppo ha nuovamente collabo-
rato in occasione dell’inaugurazione della mostra IN-
CONTRI D’ARTE svoltasi in Villa Borromeo Fantoni 
con un angolo buffet.
Il 14 Maggio il Gruppo Giovanissimi, in collaborazione 
con PLASTICFREE, ha ripulito alcune vie di San Gior-
gio in Brenta. Nello stesso giorno numerosissimi Vo-
lontari hanno raccolto il ferro vecchio casa per casa, 
devolvendo l’incasso all’Asilo del Paese. Il 22 si è svol-
ta nella sala parrocchiale la 12° Festa dell’Asparago e 
dei prodotti DeCO: un piacevole momento di aggre-
gazione.
Domenica 12 Giugno il Circolo NOI di San Giorgio in 
Brenta è stato promotore della 2a RASSEGNA CINO-
FILA AMATORIALE. Diversi gli stand presenti e che 
hanno esposto i prodotti dedicati al settore cinofilo e 
messo a disposizione numerosi premi per la manife-
stazione dedicata agli Amici a 4 zampe. 
San Giorgio in Brenta in Festa, dal 24 al 26 giugno, ha 
visto buon cibo, musica, sport, laboratori per bambini 
nella sala parrocchiale, una mostra di acquarelli di ar-
tiste locali e l’inaugurazione del restauro dell’orologio 
del Campanile.
Il 2 luglio si è svolta la Cena del Volontario della Par-
rocchia di San Giorgio in Brenta.
E gli eventi non si fermano.
Vi aspettiamo il 23 e 24 Luglio in Villa Borromeo Fan-
toni con la tradizionale 4a Festa della Trebbiatura. Si 
inizierà il 23 con l’inaugurazione della mostra fotogra-
fica di Laura Beghin “RITRATTI DEL TERRITORIO” e 
la festa di chiusura del GREST, organizzata dal Grup-
po Giovanissimi. Il dopo cena sarà animato da musica 

live. Il 24 saranno esposti macchinari d’epoca come la 
Trebbiatrice Marshall dei signori Bertoncello - Brotto, 
trattori e attrezzi che hanno fatto la storia della cultura 
contadina locale.
Sarà presente il gruppo GAM che inviterà le Famiglie 
a costruire il proprio spaventapasseri e che metterà a 
disposizione i giochi di legno di una volta.
Tutto questo è stato e sarà possibile solo grazie a:
Il Comune di Fontaniva
Pro Loco Fontaniva
La Parrocchia di San Giorgio in Brenta
Gruppo Nuove Iniziative
Circolo Noi
Amatori San Giorgio
Gruppo Giovanissimi
ABC, Materia e Colore
Volontari a titolo personale

Quest’anno sono arrivate dalle Associazioni tante 
proposte di collaborazione, comprensibilmente c’era 
la voglia di rimettersi in gioco dopo due anni davvero 
difficili.
Animare tutto il territorio di Fontaniva con eventi 
culturali quali diversi spettacoli teatrali, mostre d’arte 
e serate di musica, per valorizzare il nostro Paese da 
San Giorgio in Brenta ai Boschi, dal Centro ai Casoni, 
rispettando le diverse aspirazioni e le “unicità”, è 
diventato il leitmotiv che ci ha guidato per un’Estate 
2022 all’insegna della condivisione.
Il mio ringraziamento va a tutti i Volontari impegnati 
nella gestione di queste attività, fatte unicamente per il 
bene della nostra Comunità, e grazie ai Presidenti delle 

Associazioni, ai rappresentanti dei singoli gruppi, per 
aver reso possibile la costruzione di un calendario così 
fitto e variegato, per incoraggiare la partecipazione.
Con lo stesso principio quest’anno, in sinergia con gli 
assessorati alla Cultura dei Comuni di San Giorgio 
in Bosco e di Tombolo, guidati rispettivamente da 
Enrica Zanon e Vanda Marchetti, abbiamo proposto 
un’unica rassegna teatrale sui tre Comuni: OLTRE IL 
LIMITE. A Fontaniva Giovedì 14 luglio, in scena per 
la prima volta FEROCEMENTE, ESSERE PIER PAOLO 
PASOLINI. Una lezione-spettacolo di Teatro Bresci, a 
cent’anni dalla nascita del grande intellettuale. 
Buona Estate!

Elisa Perozzo

ELISA PEROZZO
Assessore

Cultura e 
comunicazione

ESTATE 2022

Buona estate a tutti Voi dalla Pro Loco di Fontaniva!
Come ogni anno in questo periodo sono ricominciate 
a pieno regime le attività ludiche e socio-culturali in 
collaborazione con il Comune e altre realtà del no-
stro territorio.
Ringraziamo ancora il Comune e tutti coloro che han-
no partecipato, in qualsiasi forma, alla serata Boschi 
d’Estate del 2 luglio u.s. presso la tensostruttura in 
area Boschi. Un’ottima serata all’insegna della cultu-
ra e della scoperta musicale con Hikari the banshee 
e ANNABIT, unite alla voglia di stare di nuovo tutti 
insieme a divertirci.
Il prossimo appuntamento che ci aspetta è invece la 
Prima festa dell’Avannotto in zona Brenta Viva, sa-
bato 9 luglio p.v. alle ore 19.00. Quest’anno, invece 
del consueto appuntamento per una frittura mista in 
compagnia, abbiamo pensato di proporre qualcosa 
di diverso, ma comunque legato al territorio e alla 
realtà locale. Come sapete, gli avannotti sono gli in-
dividui giovani dei pesci d’acqua dolce, e avendo nel 
nostro territorio diverse sorgenti per la pesca e la ri-
produzione ittica delle trote abbiamo pensato fosse 
una bella idea valorizzare questa nostra risorsa e far-
lo nel nostro bel parco. Vi aspettiamo quindi nume-
rosi e ringraziamo anticipatamente chiunque vorrà 

partecipare (gradita prenotazione ai numeri che tro-
vate sui manifesti o nelle pagine dedicate all’evento).
A questo seguiranno poi altre collaborazioni e feste 
in tutto il territorio comunale, tra tutte ricordiamo il 
terzo appuntamento con la Festa di Fine Estate, ma 
per questo rimanete connessi con la nostra pagina 
social o la pagina del Comune, vi terremo aggiornati!
Vorremmo infine cogliere l’occasione per ringrazia-
re tutti coloro che negli anni hanno partecipato alle 
nostre manifestazioni – da ospiti, ma soprattutto da 
volontari instancabili, che ad ogni evento si sono 
adoperati affinché la comunità potesse godere di un 
momento di serena convivialità. In un batter d’occhio 
sono infatti già passati quattro anni dall’insediamento 
dell’attuale Consiglio; ed è quindi giunto il momento, 
verso fine anno, di rinnovare il nostro Direttivo.
Ringraziando ancora per tutto il Vostro affetto e 
supporto in questi anni di attività, nei passati e spe-
riamo nei futuri, Vi invitiamo quindi a continuare a 
partecipare alle nostre feste, alle Vostre feste! Come 
sempre Vi aspettiamo numerosi e Vi auguriamo una 
bellissima estate!

Il Presidente
Pasquin Pierluigi

Via Marconi, 68

35014 Fontaniva (PD)

Tel. 049 5941940

Davide 335 5741162

info@impiantitermoidrauliciberton.it

www. impiantitermoidrauliciberton.it

Geometri Associati
POL & ZORZI

Via Monte Grappa, 3
35014 FONTANIVA - PD
Tel/Fax 049 594 22 10

www.studiopolezorzi.com
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CASONI SUMMER FEST

Voglia di stare insieme, di ritrovarci, eccoci pronti al 
SUMMER FEST A CASONI 2022.

Giunti alla 16^ edizione di questo evento l’Associazio-
ne CASONI VIVA ASD in collaborazione con l’Ammi-
nistrazione Comunale, Protezione Civile, Pro loco di 
Fontaniva, USD Fontanivese – San Giorgio, Assessora-
to alla Cultura propone una serie di serate da condivi-
dere tutti assieme.
- Il 18 Giugno 2022 l’Evento SOTTO LE STELLE CON 
PAPÀ ha avuto un grande successo di presenze e di 
emozioni.
- 09 luglio 2022 ore 21,30 spettacolo teatrale esila-
rante e comico in dialetto veneto con la compagnia 
Brutti ma Buoni della bassa Padovana con lo spetta-
colo CO ‘XE MASSA... XE MASSA ...
Ingresso gratuito.

- Sabato 16 luglio 2022 dalle 21.30 spettacolo musi-
cale con il Gruppo H1N1
pop rock, musica per tutti i gusti.
- 19 - 20 - 22 Si passa allo Sport con tre serate dedi-
cate al calcio per ragazzi, una sfida tra 10 squadre che 
si conclude con le premiazioni del torneo Venerdì 22 
luglio e sarà una Festa dello Sport per tutti.
- Sabato 23 luglio 2022 dalle ore 19 IL PESCE DEI 
NOSTRI MARI, il pesce è il protagonista di una serata 
che ormai appartiene alla nostra tradizione estiva: un 
appuntamento fisso!
Tutte le manifestazioni saranno accompagnate da 
buona cucina e buona birra.
Gli spettacoli si svolgeranno con qualsiasi tempo.

Vi aspettiamo numerosi!
ASD CASONI VIVA

SAN GIORGIO IN TEATRO

L’idea della rassegna teatrale nasce dalla collabora-
zione tra il Circolo NOI e il Gruppo Giovanissimi di San 
Giorgio in Brenta, con lo scopo di portare una novità in 
Paese con il contributo del Comune, Assessorato alla 
Cultura.
L’obiettivo era quello, da una parte, di aiutare nel no-
stro piccolo quel mondo dello spettacolo che tanto ha 
sofferto questi due anni di chiusure forzate e, dall’al-
tra, di rendere parte attiva della vita comunitaria i no-
stri giovani, spesso messi da parte o poco invogliati a 
collaborare con “i più grandi”.
Ogni spettacolo messo in scena tratta temi differenti, 
così da coinvolgere spettatori di tutte le fasce d’età, con 
la speranza di dare alla nostra comunità un’occasione 
in più per trascorrere momenti conviviali, così come di 
riflessione.
Per farlo, abbiamo ritenuto importante provare ad av-
valersi anche dell’aiuto dei nostri ragazzi che, forse più 
di tutti, hanno risentito di questi anni di pandemia.
Un ringraziamento speciale va alla Pro Loco e al Co-
mune di Fontaniva, al Gruppo Nuove Iniziative, alla 
nostra Parrocchia e agli sponsor per aver creduto nel 
valore del progetto, oltre ai ragazzi che ne hanno pre-
so parte.
A dare il via alla rassegna è stata la compagnia ama-
toriale Primo Amore Performing Art di Cittadella, che 
ha messo in scena una rivisitazione in chiave moderna 
della fiaba La Bella e la Bestia. La storia vede come 
protagonisti due adolescenti, Giulia e Joel, il cui amo-
re è ostacolato dai pregiudizi sul colore della pelle di 
lui.
Una settimana dopo, il 16 luglio, il nostro palco ha 
ospitato la Compagnia Stabile Città Murata, con mo-
nologhi di cabaret d’autore ispirati da Giorgio Gaber, 
Oscar Wilde, Gigi Proietti, e molti altri.
L’ultima serata si terrà venerdì 22 luglio e, per l’occa-
sione, abbiamo scelto di invitare la compagnia Teatro 
Bresci, impegnata nel teatro civile, con lo spettaco-
lo Borsellino. Il monologo racconta la storia del giudi-
ce antimafia, in commemorazione dei primi trent’anni 
dalla strage di Via D’Amelio, nella quale perse la vita 
assieme a cinque agenti della scorta.
I ragazzi del Gruppo Giovanissimi hanno avuto modo 

di assistere allo spettacolo lo scorso marzo a Padova e 
affrontare con gli animatori il tema della legalità.
Colpiti dal racconto, sono stati fin da subito entusiasti 
all’idea di riproporre la rappresentazione nel proprio 
Paese.
Con l’augurio di aver dato vita a un’iniziativa che pos-
sa durare nel tempo, vi aspettiamo venerdì sera per 
l’ultima serata della rassegna “San Giorgio in Teatro”.

Alice Cervellin, 
Gruppo Giovanissimi 

di San Giorgio in Brenta
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WALF
ASSEMBLAGGI PER CICLI

s.r.l.s

Via Casaretta, 94 - 35013 Cittadella (PD)
Tel. 347 8533440

CHIUSURA DELL’ANNO 
SCOLASTICO 2021/2022

AGE FONTANIVAEDUCAMP-FONTANIVA

Da ormai 10 anni L’Associa-
zione dei Genitori di Fonta-
niva si occupa di proporre ed 
organizzare nelle scuole di 
Fontaniva l’occasione imper-
dibile di trascorrere l’espe-
rienza di una vera vacanza in 
lingua inglese… rimanendo a 
casa propria! Ragazzi di tut-
ti comuni vicini si iscrivono a 
questa esperienza… quest’an-
no sfioriamo quota 80 iscritti!
Unendo l’apprendimento al 
divertimento, i partecipanti 
sono coinvolti in una vera e 
propria full immersion in En-
glish!
Gli Educo Camp si differen-
ziano dai normali campi estivi 
perché realizzano tutte le at-
tività tipiche di un camp ma … 
in lingua inglese!
Accompagnati da docenti 
esperti (Camp Director) e tu-
tor i partecipanti svolgono attività didattiche divertenti e coinvolgenti, suddivisi in piccoli gruppi in base all’età e 
la conoscenza della lingua inglese.
Tutti i tutor sono madrelingua, provenienti dai più disparati paesi anglofoni e vengono formati direttamente dal 
nostro didactic team.
Il Camp è rivolto ai ragazzi dalla terza elementare alla terza media, provenienti da qualsiasi istituto scolastico, 
e si svolgerà nel plesso della secondaria di I grado Leon Battista Alberti di Fontaniva dalle 8.30 alle 16.30, con 
accoglienza a partire dalle ore 8.00.
I ragazzi saranno suddivisi in gruppi di 10-13 persone, in base all’età e al livello. Ciascun gruppo sarà seguito da 
un tutor madrelingua proveniente da un Paese anglofono e da un helper italiano, che interagiranno con i ragazzi 
esclusivamente in lingua inglese. Il mattino si svolgeranno attività didattiche in aula, con approccio ludico, men-
tre il pomeriggio sono previsti giochi di squadra. Tutto il materiale didattico viene fornito da Educo.

Scuola, 
Pubblica Istruzione

CATIA ZEN
Consigliere Delegato

Un altro anno scolastico è giunto al termine...non sen-
za difficoltà per i nostri ragazzi che, dall’inizio dell’e-
mergenza sanitaria, devono fare i conti con restrizioni 
che purtroppo hanno stravolto il loro modo di relazio-
narsi e di vivere la quotidianità tra i banchi di scuola.
Complimenti a tutti per aver portato a termine gli im-
pegni nello studio, soprattutto per quanti, concluso il 
ciclo di studi alla Primaria di Secondo grado, si stanno 
preparando alla nuova esperienza alla Secondaria, all’ 
indirizzo scelto, seguendo le proprie attitudini e con 
un carico di aspettative e di sogni da realizzare.
Auguro a tutti loro di cogliere opportunità e stimoli che 
sviluppino la loro intelligenza, il senso critico e la vo-
glia di accrescere le proprie conoscenze.
Un grazie sincero va all’Associazione di genitori A.ge, 
sempre attiva nel supportare la nostra Scuola, che an-
che quest’anno ha premiato i ragazzi meritevoli con la 
tradizionale cerimonia di consegna delle Borse di Studio.
La soddisfazione è tanta, non solo per le famiglie. Ve-
dere il buon numero di studenti che si sono distinti per 
gli ottimi risultati raggiunti deve essere motivo di orgo-
glio per tutta la comunità di Fontaniva.
Un plauso è rivolto ai ragazzi del CCRR che, con il 
prezioso supporto della referente Prof.ssa Cattani, si 
sono distinti per la serietà e l’ impegno con cui hanno 
partecipato alle attività proposte e alle cerimonie isti-
tuzionali alle quali sono stati invitati.
Durante la pausa estiva l’Amministrazione Comunale 
sta dialogando con la Scuola per impostare gli impegni 
e i progetti per l’avvio del prossimo anno scolastico. 
Un momento di confronto nell’ottica di migliorare la 
destinazione delle risorse e dedicare un’ attenzione 
maggiore alle attività e ai servizi che vengono offerti ai 
giovani studenti e alle famiglie.
Un ringraziamento alla Dirigente Scolastica Prof,ssa 

Francesca Melfi per la disponibilità al dialogo e alla 
condivisione con tutto il corpo docente, delle iniziative 
proposte dal Comune.
Un ringraziamento a tutti i Docenti, in modo partico-
lare alle insegnanti delle Primarie “C. Battisti” e “F. 
Filzi” che, durante gli ultimi giorni di scuola, hanno 
fatto conoscere ed apprezzare agli alunni le bellezze 
del nostro territorio organizzando la visita al parco di 
Villa Borromeo con passeggiata verso il fiume Brenta e 
l’uscita al Parco Inclusivo.
Auguro a tutti di trascorrere un sereno periodo di va-
canza che, soprattutto per i ragazzi, sia all’insegna 
dell’ incontro, della condivisione e del sano diverti-
mento.
La riscoperta del senso di comunità, oltre allo stare in 
famiglia, sia da sprone per ripartire a settembre cari-
chi di entusiasmo e con un bagaglio di esperienze che 
solo lo stare assieme ci può regalare. Tutte le attività 
proposte Associazioni del territorio possono favorire 
questo ritrovarci, partecipiamo attivamente e spronia-
mo i ragazzi aderire.
Buone Vacanze a tutti

Catia Zen

Soluzioni personalizzate

Via della Prefabbricazione 6\1 - Fontaniva (PD) - Tel. 0495940522

PAVIMENTI  E R IVESTIMENTI -  POSA IN OPERA - ARREDO BAGNO - POSA PIETRA
RICOSTRUITA-  CAMINETTI  E STUFE A LEGNA E A PELLET -  FORNITURA PELLET

Via delle Robinie, 27
35014 Fontaniva (PD) Italy
Tel. + 39 049 594 1856
officinaspiga@gmail.com

ATTREZZERIA

MECCANICA

 

STAMPI

Castion di Loria (TV)
Cell. 348 6022865 - happysystem@libero.it

MACELLERIA BAGGIO STEFANO

Carni scelte e salumiCarni scelte e salumi
di produzione propriadi produzione propria

Via Dante 13 - Fontaniva (PD) - Tel. 049 5941465Via Dante 13 - Fontaniva (PD) - Tel. 049 5941465
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IL PARCO INCLUSIVO 
DI FONTANIVA: UN ESEMPIO 
DI INCLUSIONE SOCIALE

Con il Parco Inclusivo di Fontaniva in via Delle Acacie, 
si avvia un progetto innovativo, probabilmente il primo 
nel nostro paese, nel quale un parco cittadino diven-
ta punto nevralgico per la promozione di un processo, 
sociale e culturale, volto a creare le condizioni, in qual-
che modo un vero e proprio acceleratore, per promuo-
vere livelli sempre più alti ed efficaci di integrazione fra 
generazioni, fra gruppi sociali diversi, fra persone di 
diverse provenienze etniche e culturali, fra bambini e 
adulti, senza alcuna distinzione determinata da gene-
re, etnia, cultura, condizione sociale e personale.
La gestione e la promozione del Parco Inclusivo è il ri-
sultato dell’accordo tra il Comune di Fontaniva e la BiL-
Li Integration ETS, che in questo modo hanno creato le 
condizioni per lo sviluppo delle potenzialità di un’opera 
e di un progetto avviati qualche anno addietro e allora 
inediti per l’Italia. Un progetto di cui è parte integrante 
e qualificante un percorso di formazione rivolto ai vo-
lontari, giovani ed adulti, che generosamente hanno 
messo a disposizione il loro tempo per la realizzazione 
delle diverse iniziative ludiche, culturali e sociali.
Un percorso formativo condotto da professionisti 
esperti in diverse discipline: psicologia, pedagogia, 
dinamiche sociali, inclusione e valorizzazione delle 
differenze, tecniche di intervento con bambini e adulti 
con disabilità, comunicazione, nuove tecnologie, pro-
gettazione interventi educativi e culturali.
Per l’estate 2022 la formazione si è sviluppata con 
incontri nel periodo antecedente l’avvio delle attivi-
tà estive e sta proseguendo con incontri di confronto, 
supporto e supervisione a partire dalle esperienze fatte 
nelle attività realizzate ed elaborare risposte alle pro-

blematiche e agli interrogativi proposti dai volontari.
Un percorso formativo che propone livelli di approfondi-
mento crescenti e che si propone di fornire le indicazioni 
più efficaci affinché ogni volontario sia nelle migliori con-
dizioni possibili per attuare al meglio le azioni sul campo.
Fino ad ora le risposte dei volontari, che numerosi han-
no partecipato agli incontri formativi, sono state sen-
za alcun dubbio positive, in particolare quelle dei più 
giovani che hanno mostrato una particolare sensibili-
tà verso i temi della partecipazione e dell’inclusione. 
Sono stati il motore entusiasta degli incontri formativi.
Una risposta che fa essere ottimisti sul futuro e sulle 
potenzialità del Parco Inclusivo come promotore di re-
lazioni sociali inclusive e partecipative, oltre che di un 
contesto capace di educare alla responsabilità sociale.
“Incontriamoci al Parco” è il titolo sotto il quale sono 
collocate tutte le attività previste per l’estate 2022.
Le attività sono proposte e gestite anche con il prezio-
so e decisivo contributo delle Associazioni locali che 
hanno abbracciato lo spirito partecipativo ed inclusi-
vo del progetto, portando all’interno del Parco alcune 
delle loro attività. Molte le attività ricorrenti e non, se-
rali e diurne; Questa iniziativa in Fontaniva testimo-
nia nella concretezza come sia possibile perseguire 
un progetto di partecipazione attiva ed inclusiva verso 
tutti sfruttando come mediatore il parco giochi, uno 
spazio aggregativo capace di creare relazioni di quali-
tà: un esempio concreto di fattibilità, che può essere 
riferimento per altre Amministrazioni ed altre realtà.

Ass. BiLLi Integration ETS

Politiche Sociali,
Pari Opportunità,
Inclusione Sociale
Capogruppo

MARTA SALVADORI
Assessore

PROGETTO “CI STO? 
AFFARE FATICA!” A FONTANIVA

“Ci sto? Affare fatica!” è un progetto, rivolto ai ragaz-
zi di età compresa tra i 14 e i 19 anni,  che intende 
recuperare il prezioso contributo educativo e formativo 
dell’impegno e della fatica, stimolando gli adolescenti 
a valorizzare al meglio il tempo estivo attraverso 
attività concrete di volontariato, cittadinanza attiva e 
cura dei beni comuni.
I giovani partecipanti suddivisi in tre squadre sono sta-
ti coinvolti, nel mese di luglio, in una serie di attività 
settimanali dedicate alla cura del bene comune: dalla 
manutenzione e pulizia dei parchi giochi, alla tinteg-
giatura di staccionate e panchine, dalla pittura di al-
cune casette ad attività decorative di alcuni luoghi e 
strutture. Da San Giorgio in Brenta a Casoni, dal cen-
tro ai Boschi… Una movimentazione a tutti i livelli che 

ha riempito di entusiasmo e significato l’estate dei 33 
ragazzi aderenti al progetto.
Ciascun gruppo di giovani è stato seguito in tutte le 
operazioni da un tutor e da un handyman, volontari 
“maestri d’arte”, capaci di trasmettere piccole 
competenze tecniche/artigianali ai ragazzi e di guidare 
il gruppo insieme ai tutor.
A ciascun partecipante è stato consegnato, a ricono-
scimento dell’impegno, un “buono fatica” settimanale 
del valore di € 50,00 che potrà essere speso in abbi-
gliamento, libri scolastici, cartoleria, libri di lettura e 
tempo libero.
Ringraziamo di cuore i giovani che, assieme ai tutor, si 
sono messi in gioco a servizio della comunità. 

Marta Salvadori

V. Brenta, 29/1 - 35014 Fontaniva (PD)
Tel.  049 5941058 - Cel l .  348 2223042  E-mail :  manuelbal l in@alice. i t

Civi l i  -  Industrial i  -  Automazioni - Al larmi - Videosorveglianza - Impianti  fotovoltaici - Cabine Mt/Bt di Rebellato Samuele & C. s.n.c.

Taglio automatico

Curvatura a CNC

Saldatura al mig
e tig robotizzata
e saldo-brasatura

Sede Legale: Via Piave, 2 - 35014 - FONTANIVA (PD)
Amm. e Stabil.: Via A. Volta, 65 - Z.I. - Loc. Prese 36027 ROSÀ (VI)

Tel. 0424 539598 - Fax 0424 536364 - info@mrrebellato.it

L’Associazione SOS Alta Padovana che si occupa di 
volontariato di primo soccorso con sede a Casoni di 
Fontaniva in collaborazione con l’Amministrazione co-
munale è pronta per intraprendere un nuovo progetto 
sociale.
Nata nel 2008 grazie alla volontà ed al grande impegno 
di un gruppo di amici già da tempo impegnati nel volon-
tariato in ambito sanitario, al suo esordio contava solo 
15 volontari, che si destreggiavano tra famiglia, lavoro 
ed il servizio in questa nuova associazione. 
Ora il gruppo è formato da più di un centinaio di iscrit-
ti, che offrono il loro aiuto ed il loro impegno verso il 
prossimo attraverso il mezzo più potente che ci sia: il 
volontariato. L’Associazione si occupa di varie attivi-
tà sociali rivolte ai cittadini e con questo progetto si 
pone l’obiettivo di fare inclusione. Saranno coinvolti i 
volontari di Sos Alta Padovana che, in collaborazione 

con l’Amministrazione comunale, cercheranno di so-
stenere le famiglie di bambini e ragazzi con disabilità, 
offrendo a loro la possibilità di fare alcune attività con i 
coetanei, trascorrere del tempo con gli amici e i volon-
tari, senza i loro genitori, andare al cinema o fare una 
semplice passeggiata; queste potrebbero essere alcu-
ne attività che impegneranno i volontari e i ragazzi.
Obiettivo: divertimento e inclusione. 
Il progetto inizierà con tre serate formative che si svol-
geranno nella sede dell’Associazione a Casoni il 14, il 
21 e il 28 settembre 2022 dalle 21.00 alle 22:30. Que-
ste serate formative saranno aperte a tutte le persone 
incuriosite dal progetto e desiderose di dedicare un 
po’ del loro tempo agli altri, perché come diceva Cice-
rone “Non siamo nati soltanto per noi stessi”. 
Vi aspettiamo.

Sos Alta Padovana

SOS ALTA PADOVANAPROGETTO “INCLUSIONE 
A PORTATA DI TUTTI”
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IL CONSIGLIO COMUNALE DI FONTANIVA HA 
APPROVATO LA MOZIONE PER L’ABOLIZIO-
NE DELLE CERTIFICAZIONI VERDI COVID-19 
(c.d. GREEN PASS) A DECORRERE DALLA CES-
SAZIONE DELLO STATO DI EMERGENZA 
In data 7 giugno 2022, il Consiglio Comunale di Fon-
taniva ha approvato la mozione presentata in data 29 
marzo dal Consigliere Comunale Marcello Mezzasal-
ma. La stessa vuole ribadire che il certificato verde 
Covid-19 deve essere abolito alla luce della cessa-
zione dello stato di emergenza e chiede un intervento 
legislativo, affinché non sia più possibile utilizzare tale 
strumento coercitivo. 
La mozione era stata depositata successivamente 
all’uscita dell’ultimo decreto governativo, che aveva 
dimostrato come i timori per una deriva autoritaria si 
fossero trasformati, passo dopo passo, in realtà. 
È apparso assurdo che in uno Stato che si definisce 
ancora “democratico” sia stato praticato il ricatto nei 
confronti dei cittadini per imporre trattamenti sanitari, 
peraltro sperimentali, soprattutto dopo la cessazione 
dello stato di emergenza. Privare il popolo della possi-
bilità di lavorare è uno strumento di coartazione inac-
cettabile che si addice maggiormente alla Cina e al suo 
sistema di patente a punti sociale.
Con i voti favorevoli del sottoscritto, del Presidente del 
Consiglio Catia Zen, degli Assessori Marta Salvadori 
e Anna Agugiaro e dei Consiglieri Comunali Michela 
Berto e Antonia Trento, grazie anche all’astensione di 
6 colleghi e al solo voto contrario del Consigliere Gior-
gio Securo, la mozione è stata approvata e ha impe-
gnato il Sindaco e la Giunta alle seguenti azioni:
a considerare le problematiche che potrebbero rica-
dere in futuro sul tessuto sociale, sul sistema produtti-
vo e sui Cittadini stessi, in particolare su giovani e gio-
vanissimi, per la permanenza delle certificazioni verdi;
a chiedere al Governo l’abrogazione delle disposi-
zioni in materia di impiego delle certificazioni verdi 
COVID-19 a decorrere dalla cessazione dello stato di 
emergenza epidemiologica e di intervenire legislativa-
mente affinché l’utilizzo di tale strumento straordina-
rio non sia ammesso in via ordinaria;
a trasmettere copia del provvedimento, per oppor-
tuna conoscenza, alle seguenti Autorità ed Enti: al 
Presidente del Consiglio della Repubblica italiana, 
al Presidente della Regione Veneto, al Presidente 
dell’Associazione Nazionale Comuni Italiani e alle As-
sociazioni di categoria.
“Desidero ringraziare tutti i colleghi per la sensibili-
tà e l’attenzione dimostrata nei confronti di un tema 

così delicato e pericoloso per la democrazia italiana. 
Nel rispetto delle posizioni di ciascuno, ritengo dove-
roso mantenere accesi i riflettori su una tematica che 
sembra essere non più attuale ma che temo possa 
tornare presto in auge, con la solita tecnica del ter-
rorismo mediatico supportato dalla comunicazione 
mainstream unidirezionale. La “tecnica della rana 
bollita”, tanto cara al Ministro Speranza e a questo 
Governo, sta portando gli italiani, passo dopo passo, 
a una nuova normalità di stampo cinese per limitarne 
la libertà, controllarne i movimenti e le decisioni e im-
porre trattamenti sperimentali che non hanno alcuna 
garanzia nel lungo periodo ma che tanto piacciono 
alle multinazionali del farmaco.”

Il Capogruppo di SiAMO Fontaniva
Marcello Mezzasalma

Anche quest’anno E-Vent ed il suo Team (grazie alle 
varie collaborazioni, di Pro Loco Fontaniva, ASD Ca-
soni Viva, FC Volley Polisportiva, US Fontanivese San 
Giorgio, New Boxe 2010, Nuove iniziative di San Gior-
gio in Brenta, Parrocchia, e tanti altri) è stata e sarà 
presente in vari eventi nel territorio Fontanivese. 
Sin dall’ inizio Franca Lovisetto ringrazia di cuore tutte 
le Aziende e partners, in particolari i titolari e collabo-
ratori che ci consentono si dar vita ad eventi popolari, 
conviviali, sportivi e di aggregazione  sociale del paese. 
Come ogni anno, si è svolto lo storico raduno delle 
FIAT 500, oramai alla quindicesima edizione, che ha 
visto la partecipazione di un centinaio di auto da tutto 
il triveneto, nelle fattispecie le più svariate e colora-
te FIAT 500, ma anche ed auto d’epoca. Un’immensa 
macchia di colore ha percorso la piazza di Fontaniva 
per poi collegarsi e creare una bellissima sinergia con i 
comuni di Carmignano di Brenta e Grantorto. 
Il secondo raduno motoristico, “All Big Truck”, è stata 
una start-up in Zona Industriale Nord, ed ha visto la 
partecipazione di oltre cento camion, con la cornice 
del Mausoleo del Sudore presso La Beato Bertrando 
Autotrasporti e l’esposizione delle concessionarie di 
veicoli ed accessori di nuova generazione.
Ben riuscita questa prova, che ci consente di studiare 
e preparare la terza edizione del 2023 con importanti 
novità. 
Un successo sono state le tre sere del “Calcio Balilla 
Umano”, che hanno coinvolto la frazione di Casoni, di 
San Giorgio in Brenta, per poi concludere in Centro, 
piazza Umberto, con la finalissima. 
Sono state simpatiche serate di divertimento e di sano 

agonismo. 
Tutti pronti per la seconda edizione del 2023. 
Coinvolgente e spettacolare la serata con lo sfondo di 
un meraviglioso tramonto rosso - “Fontaniva Boxing 
Night” - al Centro Sportivo al Sole di Fontaniva che ha 
visto 9 incontri Elite, di cui 1 femminile e 2 incontri di 
Professionisti, coinvolgendo atleti di tutto nord Italia. 
Il 18 settembre sarà di scena il 13’ torneo di calcio del-
le forze dell’ordine “Fair Play” nel campo sportivo di 
Fontaniva, sempre in forma ridotta anche quest’anno 
per prevenzione Covid.
Il 6 novembre si terrà il “Criterium Boxe Fontaniva“ 
presso la struttura Sportiva gestita da FC Volley nel 
quartiere dei Fiori. Chiuderà l’anno il classico, imman-
cabile e sempre amato Concerto di Natale, nel Duomo 
di Fontaniva il 17 dicembre, per raccogliere fondi per i 
progetti della nostra Parrocchia. 
Per tutti gli eventi seguiteci nella pagina facebook 
E-vent @eventlovisetto

TRA POLITICA E RESPONSABILITÀ CIVICA

Dalla fine della prima Repubblica, la disaffezio-
ne e la sfiducia nella politica in tutti i suoi livelli, a 
causa dei conflitti sterili per il potere e le poltrone 
di comando, è diventata cronica al tal punto che 
i cittadini si sono allontanati via via sempre più 
dalle scelte democratiche e si sono concentrati in 
sistemi associazionistici estranei alla politica, con 
l’obiettivo di perseguire il bene civico. 
Alla luce di ciò, oggi, anche quando si parla a livel-
lo locale di iniziative, sia di carattere associazio-
nistico che di proposta pubblica, spesso vengono 
identificate di “parte” per cui la partecipazione 
attiva dei cittadini è sempre condizionata da un’o-
pinione che di fatto mina la piena partecipazione 
ad un interesse comune. 
È per questo che quando ci è stato chiesto di par-
tecipare in modo attivo alle iniziative pubbliche 
come quelle relative alle attività del “Parco inclusi-
vo” abbiamo accettato con piacere, coinvolgendo, 
a nostra volta, associazioni e volontari a sostegno 
e sviluppo concreto delle attività promosse dai re-
ferenti del Parco, con il fine unico di fare del bene 
per la comunità in modo trasversale e per tutte le 
età, nel rispetto della responsabilità civica a cui, 
come gruppo, vogliamo identificarci e riconoscerci. 

Gruppo consigliare  
INSIEME PER FARE CON RODEGHIERO SINDACO

Igor Rodeghiero



CONTATTI

Servizio di Whatsapp 
del Comune di Fontaniva
329 2794487

Fontaniva Ascolta
329 279 4478
Biblioteca
Tel. 049 5949950
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

Municipio
Centralino 049 5949900
Segretario Comunale 049 5949906
Segreteria 049 5949902
protocollo@comune.fontaniva.pd.it
PEC: fontaniva.pd@cert.ip-veneto.net

Impianti di illuminazione pubblica 
per segnalazione guasti numero verde 24/24 h
800-382960

E-Vent
inserzioni e pubblicità 049 5940876
info@e-vent.biz


